



未来のケアプロフェッショナル
地域に育まれすくすく成長中♪

未来看護塾

私たちの日常生活を支えてくださる医師・看護師・介護士さん。コロナ禍や災害、人員不足などの困難の中でも、私たちに真摯に寄り添ってくださる、その情熱の原動力って何だろう？今回は、今まさに未来のケアプロフェッショナルを目指す看護学部の学生さん達の地域活動と「何で看護の道に？」を取材してきました！



2回生
21期
彦根老人クラブ担当
吉田さん



2回生
21期
彦根老人クラブ担当
村上さん



2回生
未来看護塾21期
塾長
安倍さん

いろんなヒト・モノ・コトに
出逢いたい！
挑戦したい！



Q. なぜ看護の道に？

いろんな人・考えに出逢いたい！知りたい！新しい経験をしたい！その中で悩んでいる人の助けができるようになれば最高！と考え、看護師にチャレンジしています。生徒が怪我した時に助けられる養護教諭にも挑戦！



Q. 未来看護塾の活動について

最初は大病院併設の医科大に進んだのですが、コロナ禍で制限が厳しく思うような活動ができず。学生の対面活動重視に惹かれ、自由を求めて県立大に移っていました！

1回生でウィンドサーフィン、2回生は硬式野球部マネジャーと新しい事に挑戦♪未来看護塾では高齢者活動担当として、普段は関わらない世代とのコミュニケーションに悩みます。が、めげずに話しかける！接し方次第で通じ合え、笑い合えるのが嬉しいです♪



プロとして働く前に！
知識だけでなく
実践で鍛えたい

Q. なぜ看護の道に？

未来看護塾でも訪問しているNPO ぽぽハウス。母親が看護師としてここで働いていて、私も子どもの頃から一緒に通っていました。



高齢者、障がい者・児、保護者と子ども。いろんな人が当たり前に周りにいて、協力し合い、支えあっている中で育ちました。私も支える一人になりたいと思い、看護の道を選びました。看護師と、養護教諭・保健師について学びます！

Q. 未来看護塾の活動について

県立大に進学したのは、未来看護塾があった事も大きな理由です。保育園や障がい者施設訪問、学祭で子どもさん達と一緒に遊びました。コミュニケーションって難しい！学生の間に、色んなところ

で実践経験をつみたいです！

コロナ禍で一旦途切れた活動の再開は一から手探り。訪問先で「あ～前に来てくれてた子達！」と先輩を覚えていてくださり感動しました！「どうやったらこの人と良いコミュニケーションがとれるかな？」と考えながら活動してます♪



人と関わることが好き♪
その人を知りたい！
一緒に頑張りたい！

Q. なぜ看護の道に？

人と関わることが楽しく好きなので、進路候補の一条件が【人に関わり続けられる職業】です。



母が看護師・助産師で、赤ちゃん訪問などと一緒にに行くことも。赤ちゃん・ご家族に向き合う姿に憧れました。姉も看護系へ進んでます。めちゃめちゃ家族の背中を見て決めました！（笑）「厳しい仕事だよ」と心配されますが、生きていく中で絶対必要な技能が身につくので応援もしてくれています。2回生の冬は専攻選びの時期。看護師と養護教諭を目指します！

Q. 未来看護塾の活動について

コロナ禍で一度途切れた活動の再開は一から手探り。訪問先で「あ～前に来てくれてた子達！」と先輩を覚えていてくださり感動しました！

「どうやったらこの人と良いコミュニケーションがとれるかな？」と考えながら活動してます♪

WHAT'S 未来看護塾



◀滋賀県立大学 人間看護学部 学部長
伊丹教授 より

未来看護塾の立上げ時からサポートしています。看護学部は3回生で本格的に実習が始まるため、看護塾の主要メンバーは1～2回生。その短い活動期間の中で、病院の患者さんだけでなく、赤ちゃんからお亡くなりになる方まで様々な“人”とふれあい、自ら考える事で、一人ひとり、看護に不可欠な力を育んでくれています。この経験がそれぞれ将来歩む道へのヒントになります。学生たちに貴重な機会をくださる地域の皆様、本当にありがとうございます。

活動目的

すべての人々が
心も身体も生き生きと
健康に生活していく

そのため必要なことは何かを
地域の人々とのふれあいの中で考え、
支援していく事を目的として活動しています。



活動歴

2003年▶▶▶▶▶ 2024年現在
人間看護学部開設時の
2回生が1期生として
彦根市内を中心に
活動スタート！



生き活き健康支援活動

実施日 / 2024年1月9日
ご協力 / 彦根市平田町大沢老人クラブ清草会



活動で得た情報は、コミュニケーションを通じた中高年の方の血行促進・冷え性改善・リラックス効果などの研究に活用しています。

TODAY



コロナ禍で活動が難しい時期を乗り越え、滋賀県が進める「令和5年度『健康しが』活動創出支援事業」に採択されました！

2023年度の主な活動内容

- 彦根市内の病院で入院患者さんと交流
- 保育園・小学校・障がい者施設で子どもたちと遊びを通しての交流
- イベント・老人会・学祭などで地域住民と「生き活き健康支援活動」
- 宮城県南三陸町で健康交流広場(毎年継続)
- びわ湖マラソンで救護ボランティアなど

イベント・学祭は一般参加大歓迎♪

今後の活動など

Instagramで発信中！▶



未来看護塾への活動ご提案もお待ちしています♪